

VINS les coups de cœur

Le vin en Languedoc, une richesse de terroirs
justement valorisée

• Par Marie Belbizans

DOMAINE SAINTE-CECILE DU PARC

SONATINA ROUGE
AOP COTEAUX DU LANGUEDOC
PÉZENAS

À 3 kilomètres de Pézenas, au pied des Cévennes, la mer se rappelle aux contemporains. Sur les quinze hectares de terrasses collinaires ensoleillées du domaine, « nous trouvons des fossiles de coquillages qui témoignent du passage du temps lorsque les sols actuels constituaient le fond de la mer, il y a quelques millions d'années », témoignent les propriétaires, Christine et Stéphane Mouton. C'est l'héritage de la cuvée Sonatina (11 – 15 €). Plantés sur les collines argilo-calcaire et sous la brise des coteaux, les ceps de Syrah et de Cinsault produisent un vin aux effluves puissants qui montent par vague et aux arômes coulants de fruits rouges. Le temps faisant son œuvre, Sonatina s'épanouit au fil des années de garde pour accompagner les plats méditerranéens.

Here at the foot of the Cévennes, 3 kilometres from Pézenas, there are still reminders of the sea. On this vineyard's 37 acres of sunny hillside terraces, «we find shell fossils that show how time has changed the land here since it was on the bottom of the sea a few million years ago», say the owners, Christine and Stéphane Mouton. This is the legacy of the Sonatina vintage (11-15 €). Planted on clay and limestone hillsides it benefits from the breeze across the hills, the Syrah and Cinsault vines produce a wine with a powerful bouquet that comes in waves and smooth aromas of fruit. Time does its work and Sonatina improves over the years, and it accompanies Mediterranean dishes beautifully.